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LE IMPRESE

MONTAPPONE «Intervenire per
preservarelecaratteristichedi
unicitàdeldistrettodel cappel-
lo». È l’appello che il presiden-
te Cna Fermo Emiliano To-
massini ha rivolto all’assesso-
re regionaleAndreaMariaAn-
tonininel corsodel festival Po-
li, organizzatodalla stessacon-
federazione, provinciale e re-
gionale, insiemeaBrandFesti-
val. Lo stesso Tomassini ha
elencato le criticità del distret-
to del cappello, che ricalcano
quelle del settore moda in ge-
nerale, edel distretto “fratello”
dellacalzatura.

Lecriticità
«Allo stesso assessore Antoni-
ni abbiamo fatto presente l’ur-
genzadi intervenireperconte-
nere, sul comparto del cappel-
lo, gli effetti di criticità quali
mancanzadimanodoperaspe-
cializzata, aggiornamento del-

le politiche di formazione, co-
sto del lavoro, retribuzioni,
pressione fiscale, che si sono
già manifestati, e in maniera
pesante, sul calzaturiero» af-
ferma il presidente di Cna Fer-
mo. Secondo Tomassini, l’as-
sessore si è reso disponibile a
incontrare gli operatori del di-
stretto. Questo avverrà proba-
bilmentegiàa settembre, visto
che la Regione Marche torne-
ràaMontapponeperpresenta-
re inuovibandi sull’innovazio-
ne. La Cna ha anche offerto
una fotografia del distretto del
cappello fermano che com-
prende i comunidiMontappo-
ne, Massa Fermana, Falerone
eMonte Vidon Corrado. È for-
mato da 71 aziende (su 85 pre-
senti nelleMarche) che danno

lavoro a 512 addetti (sui 589
complessivinelleMarche).Ciò
equivale all’83,5%delle impre-
se marchigiane del settore e
all’86,9% degli occupati della
regione. Altre 10 imprese con
74 addetti sono in provincia di
Macerata. Secondo il direttore
Cna Fermo Andrea Caranfa,
l’iniziativa del festival Poli è
servita per «accendere i riflet-
tori sul distretto del cappello

per portare un valore aggiun-
to,uncontributodivisione,un
suggerimento di innovazione,
come la formazione effettuata
dalBrandFestival e la visitada
parte dei creativi alle aziende.
Credo che i relatori della parte
formativa abbiano portato un
contributo preziosissimo per
le aziende, gli imprenditori, i
professionisti della comunica-
zione, accompagnandoci su

un sentiero nuovo». Durante
Polihannoportato la loro testi-
monianza di imprenditori del
cappello Michela Morganti e
Diletta Tirabasso della Serafi-
no Tirabasso diMassa Ferma-
na,MarcoeAttilioSorbattidel-
la Sorbatti di Montappone, a
cui si è aggiunto Paolo Silenzi
per il marchio calzaturiero
Paul Silence diMontegranaro.
Hanno partecipato a Poli An-
drea Putzu, consigliere regio-
naleepresidentedella II° com-
missione regionale attività
produttive,Gino Sabatini, pre-
sidente della Camera di Com-
mercio della Marche, Moreno
Bordoni, segretario Cna Mar-
che e il segretario nazionale di
Cna Otello Gregorini. Che ha
commentato: «I miei compli-
menti a questi imprenditori e
ai figli che si stanno preparan-
do a raccoglierne l’eredità. Ho
visto un grande orgoglio negli
occhidi tutti».

MassimilianoViti
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LAPOLEMICA

FERMO«ConlaleggeN.3/2017 il
centrosinistra al Governo re-
gionalevaròuna leggeperpre-
venire, contrastare e curare le
dipendenzepatologichelegate
alla ludopatia. Ancora prima
(2015) l’Anci Marche aderiva
alla campagna “Mettiamoci in
gioco” finalizzata a sensibiliz-
zaresuipericolidelgioconelle
sal slot e online, documento
che venne approvato anche in
molti consigli comunali. Ora,
in Consiglio regionale questa
maggioranzahacambiatospe-
cifici parametri e lo fa in una
fase in cui ci sono famiglie in
difficoltà o cheancora risento-
nodella crisi dovuta al Covid».
Lo segnala la segreteria pro-
vincialedelPdguidatadaLuca
Piermartiri. «E’ proprioneipe-
riodo di crisi che si è più espo-
sti apericoli del genere. I punti
salienti delle modifiche sono
le seguenti: sale slot e videolot-

tery con orario di chiusura ri-
dottoda 12orealgiornoa6.Di-
stanza dai luoghi sensibili
(scuole,banche,ospedali,ecc.)
ridotta da 500metri a 300me-
tri per i comuni sopra i 5mila
abitanti; da 300 metri a 200
per i comuni sotto i 5mila abi-
tanti. Sanatoria per quelle atti-
vità che hanno aperto con ap-
parecchi da gioco dopo il 2017.
Modifichecheandrannoapeg-
giorare tutti quegli aspetti so-
ciali che riguardano il gioco
d’azzardo patologico e che,
esattamente come avvenuto
con la riorganizzazionesanita-
ria, vengono approvate in pie-
na estate in modo da attirare
meno attenzione possibile. Ha
fattobene ilPdMarcheasotto-
lineare gli aspetti negativi di
questa decisione scellerata.
Tantopiùorache l’eliminazio-
ne del reddito di cittadinanza,
insiemeaduna inflazione fuo-
ri controllo, innescherà una
bomba sociale facendo piom-
bare numerose famiglie al di
sotto della soglia di povertà e
allargando ulteriormente la
forbice tra chi ha poco o nulla
eiredditipiùalti».
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Mancanza di manodopera e formazione
Il distretto del cappello detta le priorità
Evento a Montappone organizzato da Cna. Tomassini: «Intervenire anche sul costo del lavoro»

Unmomentodella iniziativaaMontappone

L’assessore regionale
Antonini a settembre

presenterà i nuovi bandi
per l’innovazione

Contrasto alla ludopatia
Il Pd contro la nuova legge
Piermartiri: «Decisione
scellerata del centrodestra
che guida la Regione»
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